



BNP FINANCE LE GÉNOCIDÉ ET LA COLONISATION !

BNP Paribas s'est engagée à hauteur de 2 milliards de dollars dans des financements d'emprunts de l'État d'Israël, elle finance donc la dette de l'Etat d'Israël, elle contribue ainsi à la poursuite de la guerre génocidaire à Gaza. Par ce financement, BNP Paribas apporte aussi son soutien à la politique de colonisation agressive du territoire palestinien occupé.



PAS DE COSMETIQUES DE L'APARTHEID !

Israël commercialise des produits de beauté et des cosmétiques qui inondent certains commerces. Les produits de beauté de la marque israélienne **Ahava** par exemple, en vente chez **Sephora**, ainsi que toute la gamme **Moroccan Oil** : cette marque de soins cheveux israélienne qui joue la carte marocaine avec son nom trompeur... ! Des lingettes sont également fabriquées en Israël, en vente entre autres chez Carrefour, Casino, Auchan, Leclerc... Vérifiez la provenance sur l'emballage !



ON NE BRICOLE PAS AVEC L'APARTHEID !

Keter, entreprise 100% israélienne, a racheté de nombreuses marques européennes ou états-uniennes. Ainsi Keter vend des objets en plastique en grande distribution (meubles de jardin et de salle de bain, boîtes de rangement, poubelles...) et des outils de bricolage sous les marques **Keter, Allibert, Hovac, Curver, Stanley et Zag**.

Le Groupe Keter a son siège social et 2 usines dans la colonie industrielle de Barkan en Palestine Occupée.

Le PDG et directeur, Sami Sagol se fait une gloire d'occuper le terrain et de financer la colonisation.



TEVA, UN MONOPOLE DES MÉDICAMENTS GÉNÉRIQUES POUR FINANCER L'OCCUPATION DE LA PALESTINE !

Teva est le leader mondial des médicaments génériques. Il représente 10% des exportations industrielles d'Israël. C'est donc un pilier de l'économie israélienne. Teva bénéficie des avantages générés par la politique d'occupation et d'apartheid israélienne qui empêche les Palestiniens de développer leurs propres industries pharmaceutiques et de se fournir à l'étranger.



UNE ENTREPRISE AU SERVICE DU TRANSFERT DE POPULATION !

Sodastream est activement complice de la politique israélienne de déplacement des citoyen·ne·s bédouin·e·s-palestinien·ne·s dans le Naqab (Négév). Sodastream a une longue histoire de discrimination envers les travailleurs et travailleuses palestinien·ne·s.

LE BOYCOTT, ÇA FONCTIONNE !



Puma était l'équipementier de la Fédération Israélienne de Football, l'IFA. En décembre 2023, Puma annonce qu'il ne renouvellera pas, en 2024, son contrat avec l'IFA.

En juin 2024, la multinationale française d'assurance AXA a été contrainte de vendre ses investissements dans toutes les grandes banques israéliennes après avoir désinvesti du plus grand fabricant d'armes israélien Elbit Systems en 2019.

Plus d'informations / Nous contacter :



www.bdsfrance.org